



Foto: Markus Geisbauer



St. Rita wird fünfzig

Mit Spiel- und Aktionsständen, einer Verlosung und weiteren Überraschungen ist für Unterhaltung gesorgt. Man kann sich mit Leckereien vom Grill, Buffet und von der Kuchentheke stärken und sicherlich auch mit „Ehemaligen“ ins Gespräch kommen.

Marina Hesse

30 Kinder in einer Gruppe betreut wurden, kann die Zahl heute zwischen 20 und 25 variieren. Unser pädagogisches Konzept haben wir den aktuellen Anforderungen und den persönlichen Lebensumständen unserer Kinder und deren Familien angepasst. So besuchen inzwischen auch Kinder ab zwei Jahren die Einrichtung, 37 von 64 Mädchen und Jungen werden ganztägig betreut. An unserem Anspruch, Kinder und ihre Familien in einer Atmosphäre des Vertrauens und des Angenommenseins ein Stück auf ihrem Lebensweg zu begleiten, hat sich über die Jahre hinweg nichts geändert.

Dass wir mit den Kindern christliche Werte leben und ihnen dabei erste Glaubenserfahrungen ermöglichen, ist für uns selbstverständlich. Für unser Fest haben wir das Motto „So bunt ist unsere Welt“ gewählt. Denn bunt und vielfältig ist die Schöpfung, über die wir gemeinsam mit den Kindern immer wieder staunen. Bunt und vielfältig sind aber auch die Mädchen und Jungen aus acht Nationen, die unsere KiTa derzeit besuchen.

Unsere Jubiläumsfeier beginnt am **Sonntag, dem 26. Mai 2013, um 10:30 Uhr** mit einem Familiengottesdienst in der Kirche Maria Königin. Anschließend sind alle eingeladen, beim bunten Geburtstagsprogramm mitzumachen.

